

Genossenschaftsgesetz

Kommentar
zu dem Gesetz betreffend die Erwerbs-
und Wirtschaftsgenossenschaften und zu
umwandlungsrechtlichen Vorschriften
für Genossenschaften

ISBN 3 406 46481 5

XXVI, 574 Seiten

Begründet von

Eduard Hettrich

Rechtsanwalt in München

Peter Pöhlmann

Richter am LG Landshut

Bearbeitet von

Bernd Gräser

Rechtsanwalt in Stuttgart

Peter Pöhlmann

Staatsanwalt aG in Landshut

Roland Röhrich

Rechtsanwalt in Stuttgart

2., neubearbeitete und erweiterte Auflage



Verlag C. H. Beck München 2001

Gesetzeskommentar, Begründer geistiger Schöpfer

LDR — — 00000nM2.01200024-----h
001 — — **a** BV039152331
002 **a** — **a** 20160713
003 — — **a** 20170224
026 — — **a** BVBBV039152331
030 — — — a|zurr|||||17
037 **b** — **a** ger
050 — — — a|||||||
051 — — — m|||||
060 — — **b** txt
061 — — **b** n
062 — — **b** nc
064 **a** — **a** Kommentar
— — **9** (DE-588)4136710-8
076 — — **a** RDA-Aufnahme
076 — — **a** !!!!! Testaufnahme !!!!! Testlibrary !!!!!
080 — — **a** 05
100 — — **p** Hettrich, Eduard
— — **9** (DE-588)121919811
104 **a** — **p** Pöhlmann, Peter
— — **9** (DE-588)122610091
108 **a** — **p** Gräser, Bernd B.
— — **9** (DE-588)121919927
112 **a** — **p** Röhrich, Roland
— — **9** (DE-588)108709795
331 — — **a** Genossenschaftsgesetz
335 — — **a** **Kommentar zu dem Gesetz betreffend die Erwerbs- und
Wirtschaftsgenossenschaften und zu umwandlungsrechtlichen Vorschriften
für Genossenschaften**
359 — — **a** **begründet von Eduard Hettrich (Rechtsanwalt in München), Peter Pöhlmann
(Richter am LG Landshut) ; bearbeitet von Bernd Gräser (Rechtsanwalt in
Stuttgart), Peter Pöhlmann (Staatsanwalt aG in Landshut), Roland Röhrich
(Rechtsanwalt in Stuttgart)**
403 — — **a** 2., neubearbeitete und erweiterte Auflage
419 — — **a** München
— — **b** Verlag C.H. Beck
— — **c** 2001
425 **a** — **a** 2001
433 — — **a** XXVI, 574 Seiten
540 **a** — **a** 3-406-46481-5
787 — — **i** Kommentar zu
— — **a** Deutschland
— — **t** Genossenschaftsgesetz

In der bevorzugten Informationsquelle sind zwei Begründer bzw. frühere geistige Schöpfer sowie geistige Schöpfer der Neubearbeitung (Kommentatoren) genannt. Die ursprünglichen geistigen Schöpfer sind in der bevorzugten Informationsquelle weiterhin an erster Stelle genannt. Sie gelten solange als geistige Schöpfer wie sie in der Ressource an herausgehobene Stelle genannt werden, unabhängig davon, ob sie jemals Kommentatoren oder nur Herausgeber waren. Die geistigen Schöpfer der Neubearbeitung treten als weitere geistige Schöpfer hinzu. Im vorliegenden Beispiel wurden für alle geistigen Schöpfer Beziehungen angelegt. Alternativ hätte man auch nur für die ersten beiden oder für die ersten drei geistigen Schöpfer Beziehungen anlegen können. Zum kommentierten Werk kann eine Beziehung hergestellt werden (Feld 787, Beziehungskennzeichnung „Kommentar zu“).

Quelle:

AG RDA Schulungsunterlagen – Modul 6J:
Juristische Werke | Stand: 26.04.2016 |